田原中学校便り

吹越の丘皿

2017 年 10 月 10 日 高千穂町立田原中学校 No. 1 2 文責(校長)

西臼杵地区中学校秋季体育大会

平成 29 年度第 41 回西臼杵地区中学校秋季体育大会が 9 月 23 日(土)に行われました。 残念ながら優勝できませんでしたが、会場にさわやかな田原の風を吹かせてくれました。 保護者や地域の皆さんに応援をいただき、ありがとうございました。夏に期待が持てるチームで す。来年こそ、男女とも優勝を果たしてもらいたいと思います。

【試合結果】

〇軟式野球競技 (会場:高千穂総合公園野球場)

9月23日(土)

第2試合 上野・田原中 〇 一 12 五ヶ瀬中

※ 優勝 高千穂中学校 2位 五ヶ瀬中学校

〇女子バレーボール競技 (会場:高千穂町武道館)

9月23日(土)

リーグ戦 第2試合 田原中 1 - 2 高千穂中

第4試合 田原中 2 - 0 五ヶ瀬中

第6試合 田原中 0 - 2 日之影中

○陸上競技 (会場:Gパーク)

9月30日(土)

【県大会出場者】

1年女子100m 林 弥羽 14.40 共通男子砲丸投 河内海翔 8m02cm

研究授業

田原中学校では教師の指導力向上を目指して、全職員で研究授業を行っています。9月28日(木) に理科の小玉先生が2年生の生命編「動物の生活と生物の進化」について授業を行いました。メダカの血流を顕微鏡で観察し、主な血液成分と組織液のはたらきについて理解することがねらいです。 生きたメダカを使っての顕微鏡観察に、生徒達は真剣に取り組んでいました。

私も顕微鏡を覗かせてもらいましたが、血液の流れがはっきりと見えました。昔の顕微鏡に比べると性能がよくなっていますね。





薬物乱用防止教室

9月29日(金)に薬物乱用防止教室をおこないました。講師に 高千穂保健所の衛生環境課の技師井手亮兵さんをお願いしました。 喫煙、飲酒、薬物が中学生にとって害になることを詳しく教え ていただきました。また、薬物などをすすめられた時の拒否の仕 方については実際に実演をおこないました。

今が成長期である生徒の健全育成のために、頑張りましょう。



誘惑に負けない!

平成29年優良交通安全功労者団体等の表彰

平成29年度の交通安全功労者及び優良 運転者等表彰式が9月28日(木)に自然休養 村管理センターでおこなわれました。田原中

学校は交通安全優良校として表彰状をいただきました。

警察の方のお話しでは、西臼 杵地区は、今年になって300 件を越える交通事故が発生して いるそうです。(1日に1件以上 の事故)

これからは夕暮れが早くなって見通しが悪くなりますので注意しましょう。



西臼杵郡中学校英語暗唱 • 弁論大会

9月21日(木)に西臼杵郡中学校英語暗唱・弁論大会が日之影町民センターでおこなわれました。田原中学校からは暗唱の部に1年生の伊東賢伸さん、2年生の佐藤朱さん、3年生の興梠那奈子さんが、弁論の部に後藤真斗さんが出場しました。4人とも大変落ち着いた態度でスピーチができました。

休みの日に、日之影町民センターで練習をしたり、昼休みや放課後に照美先生と練習したりして 力を付けたからでしょう。暗唱の部で興梠那奈子さんが優秀賞(第2位)を獲得しました。おめでと うございます。



照美先生 真斗さん 那奈子さん 朱さん 賢伸さん



那奈子さん

交流給食

異学年や担任以外の先生と楽しく給食時間を過ごすことと、食事のマナーを身に付けるために10月3日(火)~5日(木)まで交流給食を実施しました。

私も初めて参加しましたが、教室で机を円く並べて食事をするのは会話が弾み楽しいですね。 (日頃は一人で検食をしています)





